

La música: un viaje de emociones y conocimiento

Cultura



Publicada el: 09/01/25	Visitas: 73
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 69	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/la-musica-un-viaje-de-emociones-y-conocimiento_14008.p

hp



Cultura

La música: un viaje de emociones y conocimiento

La música: un recorrido fascinante entre emociones y sabiduría

El Instituto Musical Delia Buono Brilla en la Fiesta de la Prensa

10 de octubre de 2023

Una Propuesta Innovadora

Por segundo año consecutivo, el Instituto Musical Delia Buono, bajo la dirección de las profesoras Gianina y Yasmín Buono, se hizo presente en la Fiesta de la Prensa.

En esta ocasión, la actividad se destacó por su propuesta novedosa, que combinó actuaciones de jóvenes pianistas con una charla titulada “Música y emoción: la ciencia de sentir a través del arte”, a cargo de Yasmín Buono, quien ostenta una licenciatura en psicología además de su labor como docente musical.

Ante un público numeroso y entusiasta, el evento alternó música e información, ofreciendo una experiencia enriquecedora que unió arte y ciencia.

Un Repertorio Variado

El concierto inició con la interpretación a cuatro manos de “Danza de las hadas de azúcar”, de Tchaikovsky, interpretada por Camila Cardozo y Juana Saporito. Posteriormente, Alfonso Toscanini presentó una adaptación de “Verano”, de Vivaldi; mientras que Juana Saporito ejecutó “Experience”, de Ludovico Einaudi.

Paulo Dalmao cautivó al público con “Hit the road Jack”, tema popularizado por Ray Charles.

El cierre del recital fue responsabilidad de Selene Méndez, una talentosa alumna del Instituto, destacada en el Concurso Nacional de Piano celebrado anualmente en Montevideo.

Su presentación incluyó clásicos populares como “El día que me quieras”, “Taquito militar” y “Manojito de claveles”, en adición a obras de Piazzolla y Rachmaninoff.

Un momento especialmente emotivo se vivió con “La muerte del cisne”, de Tchaikovsky, donde Selene fue acompañada por el violonchelista Enrique Porro y la bailarina Lucía Furtado, del Instituto de Danzas Verónica Samurio.

La Música desde una Perspectiva Psicológica

Durante su exposición, Yasmín Buono analizó la música desde un enfoque psicológico, resaltando su función como medio de comunicación y expresión a lo largo de la historia.

“La música siempre ha servido a la humanidad para comunicarse, tanto con los dioses, con los demás o consigo mismo”, afirmó al comenzar su charla.

Con el apoyo de diapositivas, Buono abordó los antecedentes históricos del arte musical, remontándose a la antigüedad, donde los griegos ya empleaban la música y el canto con fines terapéuticos.

Además, profundizó en cómo la música impacta en el cerebro, detallando los procesos neuroquímicos que generan neurotransmisores como la dopamina y hormonas como la oxitocina o la melatonina, capaces de influir en el estado de ánimo, comportamiento y toma de decisiones.

Imágenes



La musica un viaje de emociones y conocimiento

Tags

innovadora, propuesta, octubre, instituto, fascinante, emociones, recorrido, musical, tchaikovsky, saporito, ciencia, segundo

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Concierto imperdible en Nuevo Berlín: una fiesta de música y cultura*
- 3.6 *** *La emblemática Sala Zitarrosa festeja su 25 aniversario, un cuarto de siglo de cultura y música en el corazón de Montevideo*
- 4.6 *** *Paulinho Moska conmemora tres décadas de música y creatividad en su trayectoria artística*
- 4.8 *** *Falleció un destacado productor musical que dejó huella en la carrera de Michael Jackson y fue el genio detrás del emblemático álbum "Thriller"*
- 4.0 *** *La Cinta de los Éxitos: un viaje musical que ha dejado huella en la historia de Uruguay durante casi 15 años*
- 4.3 *** *Este día marca el debut de "Cabaret", la innovadora propuesta que fusiona el tango con el formato del musical*

4.7 * *Paysandú brilla en la tercera jornada de talleres Stem, impulsando a niñas y adolescentes en el universo de la ciencia y la tecnología*

3.9 * *Malmambo: La innovadora banda uruguaya que te transporta al ritmo auténtico de la salsa*

4.6 * *La Filarmónica se presenta en el teatro Solís con un repertorio cinematográfico imperdible*

3.9 * *Penguin Random House Uruguay: una exploración fascinante en ciencia, historia y sociedad a través de sus libros*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo